

Pfarrer-Josef-Hepp-Stiftung

Stiftung zur Förderung pastoraler Bemühungen der Gemeinde St. Laurentius

Der Name

Pfarrer Josef Hepp war von 1928 bis 1968 Seelsorger der katholischen Pfarrgemeinde St. Laurentius sowie Ehrenbürger der Gemeinde Kleinostheim. Sein priesterliches Wirken in Kleinostheim war maßgeblich von der Zeit des Nationalsozialismus, dem 2. Weltkrieg und der Zeit des Wiederaufbaus geprägt.

In einer Zeit, als die katholische Kirche verfolgt und unterdrückt wurde, Priester, Ordensleute und engagierte Katholiken in Gefängnissen eingesperrt, in Konzentrations- und Arbeitslagern verschleppt, gefoltert und ermordet wurden, stand er fest und unerschrocken zu seinem Glauben, seiner Kirche und zur Pfarrgemeinde. Unermüdlich und mit großem Engagement, mit Klugheit und Weitsicht half er mit am Wiederaufbau Kleinostheims und stellte entscheidende Weichen für die Entwicklung des Ortes.

Sein priesterliches Wirken und sein tiefer Glaube sind den Christen in Kleinostheim noch heute in prägender Erinnerung.

Der Gründungstifter

Prof. Dr. Josef Hepp, der Neffe von Pfr. Josef Hepp, und die katholische Kirchengemeinde St. Laurentius haben gemeinsam die Stiftung zu je gleichen Teilen gegründet.

Der Bischof von Würzburg hat mir Urkunde vom 28. August 2001 die Rechtspersönlichkeit einer kirchlichen juristischen Person verliehen.

Das Bayerische Staatsministerium für Unterricht und Kultus hat mir Urkunde vom 24.

Oktober 2001 die Pfarrer-Josef-Hepp-Stiftung als kirchliche Stiftung des öffentlichen Rechts für rechtsfähig erklärt.

Der Zweck

Zweck der Stiftung ist die ideelle und wirtschaftliche Förderung des liturgischen, pastoralen und sozialen Engagements sowie Initiativen der Gemeinde St. Laurentius im kirchlichen Dienst an den Menschen, insbesondere die Förderung der Errichtung, der Unterhaltung und des Betriebes von Gebäuden und Einrichtungen, die in der Gemeinde St. Laurentius Kleinostheim im liturgischen, pastoralen oder sozialen Bereich geplant oder zur Verfügung stehen, ebenso die Leitung von Beiträgen für Hilfsmaßnahmen für Bedürftige Menschen in missionarischen Einrichtungen und Diensten direkt vor Ort oder in der sog. Dritten Welt.

Warum Stiftung?

Stiftungen haben eine jahrhundert alte Tradition.

Neben den Künsten und der Wissenschaft fördern Stiftungen von Anfang an soziale und caritative Zwecke. Sie haben sich auch in Krisenzeiten bewährt.

Die Pfarrer-Josef-Hepp-Stiftung bietet vielfältige Möglichkeiten der Gestaltung für Zustifter, Stifter und Spender.

Steuerliche Vergünstigungen

Der Staat fördert das Engagement der Bürgerinnen und Bürger für gemeinnützige Zwecke. Zuwendungen an gemeinnützige Stiftungen können zum Beispiel pro Jahr als Sonderausgabenabzug bis zu 20.450 € geltend gemacht werden. Die Zuwendungen sind bei der Stiftung von der Erbschafts- und Schenkungssteuer befreit.

Zustiftung zum Vermögen der Stiftung

Die Pfarrer-Josef-Hepp-Stiftung ist dankbar für Zustiftungen durch kleinere und große Geldbeträge. Dadurch wird das Stiftungsvermögen erhöht und auf Dauer der Ertrag vermehrt, mit dem die nachfolgenden Generationen das Gemeindeleben, die Aktivitäten und die Aufgaben der Pfarrei bewältigen können.

Kontakt

Wenn Sie die Pfarrer-Josef-Hepp-Stiftung unterstützen wollen oder zunächst noch Fragen haben, wenden Sie sich ans Pfarrhaus.

Pfarrhaus St. Laurentius
Kirchplatz 2
63801 Kleinostheim
Tel. 06027 / 4612-0
Pfarrhaus@Sankt-Laurentius-Kleinostheim.de

Zustiftungen können sie mit der Zweckbestimmung „Zustiftung“ auf folgendes Konto überweisen: RV-Bank eG,
IBAN DE11 5019 0000 4202 5265 81
BIC FFVBDEFF